

593924

## Noticias Encadenadas

Los integrantes del grupo rockero nacional Los Prisioneros no dan parada din hilo. Además de los casi 300 millones de pesos que obtendrán como ganancias liquidas del recital que van a ofrecer el 1 de diciembre en el Estadio Nacional, ahora se aseguran con un chequillo por 80 millones de pesos más que les pagó TV-7 por la exclusividad para grabar y transmitir el espectáculo... Y a propósito de famosos. El reclamo pasado fin de semana, Don Francisco llegó al segundo lugar del rating con su espacio de conversación "Don Francisco presenta" que los sábados transmite la cadena Univisión en Estados Unidos para más de 35 países de habla hispana... Bastante arrebatada está la cosa en TV-7 en el programa "Buenas tardes E!", por la ausencia de su animadora oficial, E! de Caso y su hija, Cristina Navas, ambas están siendo reemplazadas por la periodista Bárbara Rebolledo, la que ya fue advertida que el 1 de diciembre deberá volver a los despachos de prensa de "Buenos días a todos". Tam-



La linda actriz y modelo Karina Laskaroff también será de la partida en la nueva telenovela chilena de TV-7...

bien se ha sabido que su contrato vence el 31 de diciembre y que no estará dispuesta a renovarlo... El excelente cantante neoyorquino y ex-vocalista del conjunto The Hamlets, Germán Casas, durante gran parte del año estuvo animando un programa radial musical en La Serena. Según él mismo lo dijo, en febrero volverá a la radio, pero ahora seguramente en Santiago y haciendo dupla con el locutor más popular de los mejores locutores: curiosos y, sobre todo, colegas de nuestro diario La Prensa. Raúl Alca-

zar... De vacaciones en Italia visitando a su familia se encuentra la modelo y actriz Karina Laskaroff, quien regresa la próxima semana a Chile para integrarse al elenco del área dramática de TV-7 y adquirir en la próxima telenovela de esta estación en una belleza que estará ambientada en el mundo del circo... Y a propósito de vacaciones, Pedro Carcuro, tras terminar anoche una nueva temporada de "De Pea Pa!", anunció que se irá de vacaciones por cinco días con su señora a México. Muchos comentaristas si no se les desangrar económicamente por el excesivo gasto.

Muchos telespectadores que ven el programa "Sé verás quién pude", en Chilevisión, quedaron con la boca abierta al escuchar la serie de garabatos que preferían las periodistas que interrumpían entrevistas a Cecilia Bolocco el jueves pasado en Viña del Mar. Claro que la nota estaba sin editar, pero ¿y el respeto por los telespectadores no merece una "revistada" del matinal antes de lanzarlo al aire...?

## Liliana Ross prepara su próximo "taquillazo"

● La directora de "Sinvergüenzas" ensaya comedia "Yo soy tú", del inglés Alex Jones, con Liliana García, Remigio Remedy y Katina Huberman en el elenco.

Por Javier Ibacache V.



Al igual que en "Sinvergüenzas", en el nuevo proyecto Liliana Ross actúa de directora y dueña de los derechos de la obra para Chile.

"Jappening con ja" en el 2000 y del recién cancelado "El país V", de Chilevisión).

Al igual que en "Sin-

vergüenzas", en el nue-

vo proyecto Liliana Ross actúa de directora y dueña de los derechos de la obra para Chile, esta doble responsabilidad marca el sello distintivo de su trabajo y la diferencia de sus otras dos incursiones en la empresa teatral del último año: "Closer" (donde hizo de productora con una inversión reconocida de 8 millones de pesos) y "Los monólogos de la vagina" (donde hizo las veces de directora invitada en la primera versión que tuvo el texto de Eve Ensler en la sala La Comedia).

Salma Hayek

## La otra cara de la sensualidad

Salma Hayek, la actriz mexicana que triunfa en Estados Unidos, fue censurada en su país. El motivo lo muestran claramente las fotografías que les presentamos. La artista, cumpliendo el rol de "Ross", una lesbiana, en "Time code", impactó incluso a quienes estaban acostumbrados a sus togosas escenas.

El filme causó bastante estupor en los mexicanos. En él personifica a una aspirante a actriz que se enamora de "Laurie" (Jeanne Tripplehorn) y vive un apasionado romance, como lo muestran las oscias imágenes.

Tornando en consideración el revuelo que causó este personaje, la actriz tiene una postura muy clara. "El interpretar a una lesbiana, una drogadicta o una doctora no da igual. Lo importante es convencer a la gente de que realmente lo crea", señaló. Asimismo, dijo que no le causa vergüenza besar a otra actriz, teniendo como premisa que es el personaje el que lo hace, no ella.

Recordemos que Ross es la primera mexicana que, pese a los requerimientos del libreto, debió besar a otra mujer. El año pasado, Patricia Manterola debió vivir el mismo proceso cuando también personificó a una homosexual. (TV-Grama)

# Liliana Ross prepara su próximo "taquillazo" [artículo] Javier Ibacache V.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Ibacache, Javier

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Liliana Ross prepara su próximo "taquillazo" [artículo] Javier Ibáñez V. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa